

Schweizer Meisterschaft der Wasserarbeitshunde und Prüfung Klassen 1 und 2

Nach arbeitsintensiven Vorbereitungen sind am 24. September 2023 in Ipsach auf dem BASPO-Gelände die WAH-SM und die Rahmenprüfung bei herrlichem Wetter (nur die Bise hat etwas gestört) über die Bühne gegangen.

Die Richter Libero Taddei, Eugen Kälin und Peter Reding haben die gezeigten Arbeiten fair bewertet, danke dafür!

Die Freude im HS Seeland-Pieterlen und der Gruppe Wasserarbeitshunde ist riesig, hat doch auch dieses Jahr ein Mitglied «von uns» den Titel Schweizer Meister erobert! Nicole Schmied und Limetrees Golden Flying Chesley sind mit einer grandiosen Leistung im Wasser (197 Punkte) zuoberst auf dem Podest-gelandet, herzliche Gratulation hierzu.



Die Titelverteidigerin Sandra Brigger und Belina haben eine Übung im Wasser nicht bestehen können, so dass sie auf dem vierten Schlussrang gelandet sind.

Herzlichen Dank an dieser Stelle allen Helfern im Vorfeld, an der Prüfung selber, den Figuranten und Zuschauern und den Startenden – ohne Euch alle ist ein solcher Anlass gar nicht durchführbar!

Unsere Sponsoren-Verantwortliche, Sandra Brigger, hat es mit grossem Engagement geschafft, viele sehr spendable Sponsoren für diesen hundesportlichen Anlass zu gewinnen. Von grosszügigen Geldbeträgen, wertvollen Materialspenden



und leckerem Gebäck konnten wir profitieren und so den Startenden bei der Siegerehrung schöne Geschenke überreichen.

Auch die drei Standbetreiber haben zur erfolgreichen Durchführung des Anlasses beigetragen. Auch danken wir von Herzen allen Kynologischen Vereinen und Rasseclubs, welche uns ebenfalls unterstützt haben.

Ein grosses Dankeschön geht an dieser Stelle an alle, welche unsere Wasserarbeitshunde-SM unterstützt haben! Ohne Sponsoren ist es heute nicht mehr möglich, einen solchen Anlass ohne Defizit durchzuführen.



Bericht von Irène Wyss, Prüfungsleiterin